



2月14日、柏小学校・家串小学校の三年生12人が愛南警察署を訪れ、警察の仕事について勉強しました。まず、交通課、地域課、警務課、会計課の1階フロアから見学していきました。

2階の刑事生活安全課へ移動し、どんな仕事をしているか等の話を聞くと、取調室は見れますか？との声から取調室へ。カツ丼は出ますか？と質問が出ました。

次は、指紋採取について鑑識の警察官から採取方法や道具、警察犬について説明があった後、実際に自分で採取してみました。みんな思い思いに指紋を採取していました。

あいにくの雨だったので、パトカーは正面玄関前に移動し、装備品の説明やパトカーの乗車体験を行いました。

白バイの走る姿も見ることはできませんでしたが、フロア内へ白バイを搬送し、室内で見る白バイに、大きい！すごい！との声が聞こえました。

室内でエンジンボタンを押すと、大きなエンジン音が響き、わあ、びっくりした～という声が上がりました。

みんな順番に白バイに乗ってみましたが、その姿にりりしさがうかがえました。

雨は残念でしたが、笑顔とおどろきのある見学となりました。



いっしょけんめい勉強してくれてありがとう！
これからもみんなの安全・安心を署員全員で守っていくね！

